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FACULTAD DEL MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES

ESPECIALIZACION EN MEDIO AMBIENTE Y DESARROLLO LOCAL

ACTA DE CONSEJO DE CARRERA
SESION No. 011 DE Octubre 5 DE 2012

ASISTENTES:

RUTH MIRIAM MORENO AGUILAR COORDINADORA EADL
JAIR PRECIADO CONSEJERO DOCENTE
CLARA BOTIA CONSEJERA DOCENTE
DORIS BOJORGE RIVERA CONSEJERA ESTUDIANTE

TEMAS A TRATAR
1. Verificación del Quórum
2. Lectura del acta anterior
3. Solicitud aprobación utilización de recursos en capacitación por parte de la docente Ruth Miriam

Moreno.
4. Caso del estudiante Daniel Sotelo que no pago la totalidad de los recibos de matrícula
5. Retroalimentación a la propuesta de reforma de los planes de trabajo
6. Retroalimentación a la agenda del día de los Intercambios ambientales .
7. Solicitud de ingreso al grupo de investigación de la Estudiante Doris Bojorge.
8. Varios: Encuesta a estudiantes y egresados para detectar su inclinación a adelantar estudios de

maestría dentro de un ciclo propedéutico, la semestralización de la Especialización .

DESARROLLO  DE LA SESION

1. Se verificó la asistencia de todos los miembros
2. Se leyó y aprobó el Acta Nº 10 de Septiembre 7 de 2012.
3. Aprobada la solicitud de realizar el curso de capacitación solicitado por la profesora Ruth Miriam

Moreno Aguilar.
4. Se le informará a la Decanatura el c aso del estudiante Daniel Sotelo.
5. Se expresó que sobre la propuesta de los planes de trabajo los profesores enviarán sus

respectivas observaciones, sin embargo, no se está de acuerdo con la propuesta de disminución
de las horas de preparación de clases, ni la asignación de horas para editores de revistas, ni para
investigación, ni para preparación de artículos, esta medida va en desmedro de la apuesta por
construir una universidad centrada en la academia. No se debe homogenizar la estrategia d e
control de los planes de trabajo.

6. Aprobada la agenda  del día de los intercambios ambientales locales.
7. Aprobada la solicitud de ingreso al grupo de investigación Desarrollo y Ecocreación, efectuada por

la estudiante Doris Bojorge.
8. Aprobada la encuesta para indagar la inclinación de los estudiantes a una maestría y en relación

con la semestralización se sugiere dejar este tema para una sesión siguiente con información
adicional que viabilice la semestralización.

Siendo las 4:00 p.m. se da por terminada la sesión.
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